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A Tavagnacco, in relazione alla contingente situazione legata all’emergenza Convid-19, sarà 
presente solo un ristretto numero di Officer dedicati all’organizzazione dei lavori.  

Il Congresso di Chiusura si svolgerà in VIDEO CONFERENZA e le votazioni da parte dei 

delegati avverranno su piattaforma Eligo. Le modalità di accesso e i link di 

collegamento verranno successivamente comunicati. 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

09:30 Cerimonia protocollare di Apertura dell'Assemblea  

09:45 Indirizzo di saluto del Governatore 

09:50 Ricordo di chi ci ha lasciato  

10:00 Interventi Autorità presenti  

10:30 Relazione del Governatore 

11:00 Lettura verbale del Comitato Nomine e modalità votazioni  

11:05 Intervento dei Candidati alla carica di Secondo Vice Governatore  

11:20 Intervento del Secondo Vice Governatore 

11:25 Intervento del Primo Vice Governatore 

11:30 Apertura delle votazioni. Tempo a disposizione per votare 30 minuti.  

11:35 Intervento del Segretario distrettuale Elis Fusari 

11:40 Intervento del Tesoriere distrettuale Leopoldo Passazi  

11:50 Intervento del GLT distrettuale Gianni Camol 

11:55 Intervento del GMT distrettuale Nuccia Ristagno  

12:00 Intervento del GST distrettuale PDG Gianni Dovier 

12:05 Intervento del Coordinatore distrettuale LCIF PDG Anna Dessy 

12:10 Intervento del Direttore Centro studi lionistici e Stampa PDG Ugo Lupattelli  

12:15 Apertura votazioni per eventuale ballottaggio. Tempo a disposizione 15 minuti 

12:15 Intervento del Coordinatore distrettuale Scambi giovanili PDG Massud Mir Monsef  

12:20 Intervento del Coordinatore distrettuale Tema di Studio Nazionale Gianluca Morandi 

12:25 Intervento del Coordinatore distrettuale Service Nazionale Fiorella Gelsomino 

12.30 Intervento del Coordinatore distr. New Voices e Progetto Martina Adriana Bavosa 

12:35 Intervento Chairperson Leo Giovanni Cogno 

12:40 Intervento Presidente distrettuale Leo Riccardo Pich 

12:45 Intervento Presidente Onlus “We serve Lions 108TA2” PDG Guido Repetti  

12:50 Intervento Capo Dipartimento Salute Arnaldo Grandi 

12:55 Intervento Capo Dipartimento Ambiente Ermanno Bon 

13:00 Intervento Capo Dipartimento Scuola PDG Vincenzo Trevisiol  

13:10 Intervento del Coordinatore distrettuale Area Relazioni esterne PDG Oscar Louvier 

13:15 Intervento del Coordinatore distrettuale ALC PDG Angelo della Porta 

13:20 Risultati elezioni e proclamazione degli eletti 

13.25 Presentazione del Gabinetto incoming 

13.30 Fine dei lavori 
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CONGRESSO DI CHIUSURA 108 TA2 
DOMENICA 9 MAGGIO 2021 ALLE ORE 9.30 
A TAVAGNACCO (UD) PRESSO LA SEDE DI “ORO CAFFÈ”, VIA PERUGIA 6 
 



COMITATO CANDIDATURE 
VERBALE DELLA RIUNIONE VIRTUALE DEL 12 APRILE 2021  

 

Il 12 aprile 2021 il Presidente del Comitato Candidature Distrettuale PDG Massud Mir 

Monsef, viste le normative in vigore, ha contattato in via telematica i Componenti 

PDG Oscar Louvier e PDG Vincenzo Trevisiol, per la trattazione del seguente O.d.G: 

1 - Esame delle domande di Candidature per l’Anno Sociale 2021-2022 alle cariche: 

     Governatore Distrettuale  

     Primo Vice Governatore Distrettuale  

     Secondo Vice Governatore Distrettuale  

2 - Ammissione dei candidati alle suddette cariche. 

Ha informato i Componenti della Commissione che sono giunti per posta 

Raccomandata o via mail entro i termini previsti, quattro plichi, rispettivamente dai 

L.C. Venzone Via Julia Augusta, Sesto al Reghena in Sylvis, Trieste Host e Pieve di 

Soligo. I suddetti plichi sono stati successivamente visionati dal Presidente ed inviati 

via mail ai Componenti del Comitato. 

Il primo plico è risultato contenere la domanda di candidatura a 2° Vice Governatore del 

Lions Nerina Fabbro del L.C. Venzone via Julia Augusta, corredata di opportuna 

documentazione comprovante il possesso dei requisiti richiesti dalla norma vigente; 

il secondo plico è risultato contenere la domanda di candidatura a 2° Vice Governatore 

del Lions Giuseppe Bortolussi del L.C. Sesto al Reghena in Sylvis, corredata 

anch’essa di opportuna documentazione comprovante il possesso dei requisiti 

richiesti dalla norma vigente; il terzo plico è risultato contenere la domanda di 

candidatura a 1° Vice Governatore del Lions Dario Angiolini del L.C. Trieste Host, 

corredata di opportuna documentazione comprovante il possesso dei requisiti 

richiesti dalla norma vigente; il quarto plico è risultato contenere la domanda di 

candidatura a Governatore del Lions Eddi Frezza del L.C. Pieve di Soligo corredata 

anch’essa di opportuna documentazione comprovante il possesso dei requisiti 

richiesti dalla norma vigente, compresa la dichiarazione programmatica. 

Accertato che i candidati hanno prodotto la regolare documentazione, rispondente 

anche al dettato Art. 5 del regolamento del Distretto 108 Ta2, il Comitato Candidature 

ammette i Soci:  

Eddi Frezza e Dario Angiolini alla votazione per l’elezione nell’ordine alle cariche di 

Governatore Distrettuale e 1° Vice Governatore Distrettuale  

Nerina Fabbro e Giuseppe Bortolussi alla votazione per l’elezione alla carica di 2° Vice 

Governatore Distrettuale  

Copia del presente verbale sarà rimessa a cura del Presidente verbalizzante, al 

Governatore ed al Segretario Distrettuale perché provvedano giusto quanto previsto 

dall’Art. 5, sez. 2 e 3 del Regolamento Distrettuale, ad inviare ai Segretari dei Club del 

Distretto Comunicazione scritta contenente i nomi dei Candidati. 

 

Calalzo di Cadore 12/04/2021                 Il Presidente    PDG Massud Mir Monsef  

                                                                Il Componente PDG Oscar Louvier 

                                                                Il Componente PDG Vincenzo Trevisiol  

 I
N

 P
R

IM
O

 P
IA

N
O

 

- 4 - 



   CANDIDATO    

   GOVERNATORE   

 

   EDDI FREZZA  

   Lions Club Pieve di Soligo 

 

Curriculum vitae 

Ho 47 anni e vivo a Treviso. Ho conseguito la laurea in giurisprudenza all’Università 

di Trieste nel 2000 e successivamente l’abilitazione all’esercizio della professione 

forense. Nel 2010 ho frequentato un master in “Management delle Residenze Sanitarie 

Assistenziali” all’Università Carlo Catteneo – LIUC di Castellanza (VA). 

Sono Direttore Generale di Centri di Servizi a carattere residenziale e semi 

residenziale. Gestisco due strutture pubbliche per anziani, nella provincia di Treviso. 

Sono coordinatore per i Centri di Servizi del Distretto di Pieve di Soligo (TV) e faccio 

parte del Coordinamento Provinciale dei Direttori, il tutto nell’ambito territoriale 

dell’AULSS 2 Marca Trevigiana. 

Appassionato di sport, in particolare calcio (sono stato dirigente per oltre 20 anni 

della squadra del mio paese) e pallavolo, mi piace stare in compagnia di amici, 

viaggiare e leggere. 

Profilo Lions 

Entrato nel Lions Club Pieve di Soligo nel 2008, ho ricoperto le seguenti cariche: 

Primo Vice Governatore 01/07/2020 - ad oggi 

Secondo vice governatore 01/07/2019 - 30/06/2020 

Segretario di club 01/07/2019 - 30/06/2020 

Segretario di gabinetto distrettuale 08/07/2018 - 30/06/2019 

Segretario di club 01/07/2018 - 30/06/2019 

Presidente 3ª Circoscrizione 21/07/2017 - 30/06/2018 

Presidente di club addetto ai soci 01/07/2017 - 30/06/2018 

Tesoriere di club 01/07/2017 - 30/06/2018 

Tesoriere di club 01/07/2016 - 30/06/2017 

Presidente di club 01/07/2014 - 30/06/2015 

1° Vice Presidente 01/07/2013 - 30/06/2014 

Tesoriere di club 01/07/2013 - 30/06/2014 

Presidente Zona G 01/07/2012 – 30/06/2013 

Presidente di club 01/07/2011 - 30/06/2012 

Segretario di club 01/07/2009 - 30/06/2010 

Segretario di club 23/08/2008 - 30/06/2009 

Ho partecipato nel 2017 al Corso sulla Leadership Lions tenutosi a Vicenza.  

- 5 - 



 

Linee Programmatiche 

Al congresso di apertura di Trieste feci una riflessione che ripropongo: 

“Noi viviamo in un mondo che è in continua evoluzione; facciamo parte di una 

associazione internazionale che si adatta costantemente a tali cambiamenti.  

Noi come distretto non possiamo permetterci di rimanere indietro; abbiamo il dovere di 

stare al passo con i tempi, dobbiamo essere in grado di cogliere e affrontare i 

cambiamenti, gestirli senza dimenticare che il nostro scopo è il servire!!!” 

Il mondo che ci circonda è cambiato a causa di questa emergenza pandemica che 

continua ad attanagliarci, che ha inciso profondamente sulla nostra vita personale, 

professionale oltre che sociale, anche sul nostro modo di vivere l’associazione.  

Ma quello che questa pandemia non potrà mai cambiare è il nostro essere LIONS.  

Ci stiamo adattando al cambiamento nelle relazioni sociali e, di conseguenza, 

associative. Abbiamo sperimentato, e fatta nostra, una nuova modalità di vederci, una 

diversa metodologia di confronto e di discussione, che sfrutta la moderna tecnologia. 

Ma la sfida più grande ci aspetta domani. Il mio impegno pertanto sarà orientato al 

conseguimento dei seguenti obiettivi: 

1) Ridefinire la struttura distrettuale. 

2) Favorire un turn – over tra gli Officer. 

3) Definire e attuare un nuovo approccio alla formazione. 

4) Aiutare i “Club prioritari”. 

5) Incentivare la retention e la crescita associativa. 

6) Diversificare e promuovere la comunicazione interna ed esterna. 

7) Promuovere iniziative e/o eventi nel Distretto. 

8) Coinvolgere i Leo, facendoci coinvolgere da loro. 

 

 

Nell’orgoglio di servire l’associazione vi garantisco la totale dedizione a Lions Club 

International e al nostro Distretto. 

 

Cordialmente.  

Eddi Frezza 
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  CANDIDATO    

  1° VICE   GOVERNATORE   

 

  DARIO ANGIOLINI  

  Lions Club Trieste Host 

 

Curriculum vitae 

Nato a Trieste il 14 marzo 1950, coniugato con Annamaria, due figli: Davide e 

Nicoletta.                         

Laureato in Medicina e Chirurgia all'Università degli Studi di Trieste. Specializzato in 

Ortopedia e Traumatologia presso l'Università di Padova. Specializzato in Chirurgia 

della Mano presso l'Università di Pavia. Docente di "Ortopedia dell'Adulto" presso la 

Scuola per Terapisti della   riabilitazione di Trieste. 

Professore a contratto di "Chirurgia della mano", "Traumatologia della mano" e 

"Microchirurgia" nella Scuola di Specializzazione in Ortopedia e Traumatologia della 

Università di Trieste. Aiuto corresponsabile ospedaliero di ruolo presso la Clinica 

Ortopedica di Trieste dal 1990 al 2005.  

Responsabile dell’Unità Operativa di Chirurgia della mano presso la Casa di Cura 

“Sanatorio Triestino” di Trieste dal 2005 al 2015. Attualmente libero professionista. 

Profilo Lions 

Entrato nel Lions Club Trieste Host nel 2009, ho ricoperto le seguenti cariche: 

Secondo vice Governatore 01/07/2020 - ad oggi 

Coordinatore distrettuale G.M.T 01/07/2019 - 30/06/2020 

Officer distrettuale G.S.T. 08/07/2018 - 30/06/2019 

Presidente 1ª Circoscrizione 01/07/2017 - 30/06/2018 

Presidente Zona A 01/07/2016 - 30/06/2017 

Officer  distr. tema di studio nazionale  

“Diventa donatore di  Midollo Osseo” 
01/07/2015 - 30/06/2016 

Presidente di club 01/07/2014 - 30/06/2015 

1° Vice Presidente di club 01/07/2013 - 30/06/2014 

Vice Presidente di club 01/07/2013 - 30/06/2014 

Censore di Club 01/07/2012 – 30/06/2013 

Cerimoniere di club 01/07/2011 - 30/06/2012 

Ho partecipato nel 2017 al Corso sulla Leadership Lions tenutosi a Vicenza.  
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 CANDIDATO    

 2° VICE   GOVERNATORE   

 

  GIUSEPPE BORTOLUSSI  

  Lions Club Sesto al Reghena in Sylvis 

 

Curriculum vitae  

Nato a Zoppola (PN) il 20 giugno1952. Residente a Castions di Zoppola.  

Diploma di Ragioneria conseguito presso l'Istituto Tecnico 'A. Zanon' di Udine 

Dal 1992 al 2015: Vice Presidente ASCOM - Pordenone 

Dal 1998 al 2018: Consigliere presso la CCIAA di Pordenone 

Dal 2000 al 2012: Presidente Ente Bilaterale 'EBITER - Regione FVG' 

Dal 2013 al 2020: Presidente del Consorzio Corridoio Italia-Serbia 

Dal 2007 ad oggi Presidente e A.D. di lnterporto Centro Ingrosso di Pordenone 

S.p.A. Pordenone  

Dal 1992 ad oggi: Vice Presidente Fiuminvest srl - Zoppola (PN) 

Dal 1980 ad oggi: A.D. di Bortolussi Davino srl - Zoppola (PN) 

Profilo Lions 

Entrato nel 2003 nel Lions Club Sesto al Reghena in Sylvis, ha ricoperto le seguenti 

cariche: 

Presidente di Zona 01/07/2020 - ad oggi 

Coordinatore LCIF di club 01/07/2020 - ad oggi 

Coordinatore LCIF di club 25/01/2018 - 30/06/2018 

Presidente di club 01/07/2014 - 30/06/2015 

Presidente di club 01/07/2008 - 30/06/2009 

Hobby e Sport 

Presidente per 20 anni della S.S. Doria di Castions di Zoppola Calcio Dilettanti, 

iscritta alla FIGC FVG 

Socio del Propeller club di Monfalcone (dal 2017) 

Attività sportive praticate: sci, palestra, ciclismo 

Arte/Letteratura (storia, romanzi, musei, città d'arte) 

Viaggiare (plain air) 
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CANDIDATA    

 2° VICE   GOVERNATORE   

 

 NERINA FABBRO 

 Lions Club Venzone Via Julia Augusta 

 

Curriculum vitae 

Nata a San Vito di Fagagna (Udine) il 7 settembre 1957,  abito a Udine. Ho una figlia 

Ilaria.  

Laureata nel 1979 in Psicologia presso l’Università di Padova. Specializzata in 

psicoterapia a indirizzo cognitivo-comportamentale. Dottorato di ricerca presso 

l’Università di Trieste. 

Dirigente psicologa per più di trent’anni presso il Servizio di Neuropsichiatria 

dell’Infanzia e dell’adolescenza di Udine, con incarichi nelle Aree Disabilità e Disturbi 

psicopatologici in età evolutiva” dal 2013 al 2020. Aiuto professionale a 

bambini/ragazzi e famiglie che soffrono per varie disabilità o situazioni.  

Esercito la libera professione come psicoterapeuta e contribuisco a progetti di 

supporto psicologico. 

Professore a contratto presso l’Università di Udine e presso la Scuola di 

specializzazione quadriennale in Psicoterapia Cognitiva di Roma.  

Formatrice su: lotta al bullismo e al cyberbullismo; crescere i figli e sviluppare la 

resilienza; separazione e affido; violenza assistita; minori migranti e salute mentale; 

promozione del benessere nell’invecchiamento attivo. 

Diverse pubblicazioni e il testo “Psicoterapia con i bambini e le famiglie” (Raffaello 

Cortina Editore).  Consigliere all’Ordine degli Psicologi del FVG (2013-2019).  

Profilo Lions 

Socia del LC di Venzone via Julia Augusta dal 2 novembre 2012 e socia associata 

del LC Udine Lionello dal novembre 2019. 

Presidente Zona E 01/07/2020 - ad oggi 

Segretario di club 01/07/2020 - ad oggi 

Officer distrettuale GST 01/07/2019 - 30/06/2020 

Presidente di club 01/07/2018 - 30/06/2019 

Officer distr. tema “Abuso sui minori” 01/07/2017 - 30/06/2018 

Consigliere di club 01/07/2016 - 30/06/2017 

Presidente di club 01/07/2015 - 30/06/2016 

Presidente di club 01/07/2014 - 30/06/2015 

Vice Presidente di club 01/07/2013 - 30/06/2014 

Consigliere di club 02/11/2012 – 30/06/2013 
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Ho partecipato nel 2019 al Corso sulla Leadership Lions tenutosi a Vicenza. 

Hobby e Sport 

Amo l’arte, la lettura, il ballo, la mindfulness; mi interesso di comunicazione, di 

percorsi di crescita personali e motivazionali, di promozione del benessere psicologico 

e della scienza della felicità.  

 

 

 

 

LE MODALITÀ DI VOTO 

L’Assemblea avrà luogo il prossimo 9 maggio 2021 con possibilità di voto nelle ore 

indicate nell’ordine del giorno.   

La segretezza del voto è assicurata dall’utilizzo della piattaforma ELIGO, già utilizzata 

e conosciuta, che consente l’anonimato e la riservatezza assoluta del voto.  

Tutti i Club devono nominare i propri delegati effettivi (non sono previsti i supplenti) 

nel numero previsto che è stato indicato; sarà sufficiente che i delegati abbiano un 

indirizzo di posta elettronica ed un minimo di dimestichezza informatica. 

Ad ogni delegato, che sarà stato registrato entro il 5 maggio, verrà inviato un codice 

univoco da utilizzare, insieme alla propria matricola socio, per esprimere il voto.  

Al momento del voto, dopo essere entrati nella piattaforma Eligo, si dovrà inserire 

nello spazio USERNAME la propria matricola Lions e nello spazio PASSWORD il 

codice personale ricevuto.  

Espresso il voto, lo si dovrà confermare prima di scollegarsi.  

Ci sarà una scheda per ogni votazione da effettuare. 

 

Il DIT Distrettuale Luigino Margheritta invierà un file con le istruzioni complete e 

dettagliate per il voto. 
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Carissime Amiche ed Amici,  

con piacere vi comunico che la mostra, 

dopo vari differimenti, aprirà il 30 aprile per 

concludersi il 10 luglio 2021, presso la 

galleria Harry Bertoia in Pordenone. 

Per gli aggiornamenti su orari, acquisto 

biglietti, prenotazioni ed eventi collaterali vi 

invito a consultare il sito 

dedicato www.lions108ta2eventi.it in 

costante aggiornamento. 

Giancarlo Buodo 

 

 

 

IL NUOVO SITO TRIDISTRETTUALE 

www.lionsnordestitalia.it 
È operativo dal 19 aprile il nuovo Sito che raggruppa i Distretti Ta1, Ta2 e Ta3. 

La home page riporta le informazioni condivise e ritenute più significative. 

Ogni Distretto ha poi la propria navigazione. 

E' disponibile la registrazione della presentazione (con spiegazione dettagliata) 

tenuta nei giorni scorsi   https://www.youtube.com/watch?v=vaABL6vzmys. 
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APRIRA’ IL 30 APRILE LA MOSTRA  

“IL SECOLO DI NICOLA GRASSI 
PITTURA DEL SEI E SETTECENTO VENEZIANO” 
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LCIF EUROPE DAY 

Dal numero di Aprile 2021 della Rivista LION 
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CONCORSO LIFEBILITY KO-COVID19 

SERVICE DI INTERESSE NAZIONALE    
 

Lifebility Award è un concorso nato nel 2009 con lo scopo di promuovere la diffusione 

dell’etica sociale.  

Da più di dieci anni infatti il concorso premia progetti o idee innovative e sostenibili, 

orientati al miglioramento, alla semplificazione e alla fruibilità dei servizi pubblici e 

privati della comunità. 

Considerato il particolare momento storico, l’edizione 2021 di Lifebility Award – non 

a caso intitolata KO COVID-19 – si pone l’obiettivo di dare una risposta concreta 

all’impatto che la pandemia ha avuto sul nostro Paese, cercando idee innovative e 

progetti già in essere volti ad affrontare gli effetti del Covid-19 sulla salute e 

sull’economia, i due ambiti significativamente più coinvolti dall’emergenza. 

I progetti, a tema salute o economia, dovranno rientrare in una delle seguenti 

categorie:  

- Innovativi, se orientati a risolvere un problema con elementi di innovazione e 

originalità ma ancora in fase di ideazione;  

- Avanzati, se già sostenuti da un Business Plan strutturato e sostenibile e già 

pronti per offrire un prodotto o un servizio al mercato.  

In entrambi i casi, il focus deve sempre essere rivolto ad iniziative che abbiano a che 

fare con la lotta al Coronavirus. 

Il concorso è aperto a tutti e la partecipazione è a titolo totalmente gratuito.  

I progetti potranno essere presentati all’indirizzo mailto: info@lifebilityawrd.com 

secondo lo schema predisposto sul sito, entro le ore 16.00 del 19 aprile 2021.  

A questo link è possibile scaricare il regolamento completo ed il Modulo di progetto 

da compilare. 

Nelle giornate del 22 e 23 maggio 2021 si svolgerà la premiazione, nell’ambito del 

Congresso Nazionale LIONS MD 108 ITALY.  

I vincitori di ognuna delle due categorie nella sezione Avanzati si aggiudicheranno 

un premio di 20.000€.  

Tutti i finalisti della sezione Innovativi, invece, avranno la possibilità di prendere 

parte a una Study Visit presso la Comunità Europea a Bruxelles, mentre il premio 

per ciascuno dei due vincitori sarà di 5.000€. 

Per maggiori informazioni: 

Visita il sito www.lifebilityaward.com   Contattaci:  info@lifebilityaward.com 

Il concorso Lifebility Awards dei Lions per sconfiggere il Covid: 

https://www.trameetech.it/news/concorso-lifebility-awards-lions-per-sconfiggere-

covid/ 

https://www.trameetech.it/news/concorso-lifebility-awards-lions-per-sconfiggere-

covid/?amp=1 

Domenico Battiloro 

domenicobattiloro@gmail.com 
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AMBLIOPIA, “L’OCCHIO PIGRO” 

 

 

Per il terzo anno consecutivo il LIONS CLUB GEMONA CELTI procede con un 

importante service: il controllo della vista nei bambini per la ricerca del cosiddetto 

'occhio pigro' (ambliopia).  

I risultati sono importanti con una inaspettatamente alta percentuale di positività.  

In questi casi i genitori sono avvertiti e possono così iniziare i controlli e le terapie 

specialistiche per il recupero funzionale di un occhio che altrimenti rischiava di non 

poter essere utilizzato in età adulta.  

Lo screening avviene presso le strutture pubbliche e private con cui è stato 

preventivamente concordato e previo consenso dei genitori del minore, evitando così 

spostamenti o stress per i bambini.  

La collaborazione con l'ortottista prosegue quindi su una buona strada che è stata 

poi intrapresa anche da altri club con altrettanto buoni risultati.  

La prima seduta post-covid si è svolta in questi giorni presso la scuola per l'infanzia 

'Gemona Capoluogo' e proseguirà nelle altre scuole del comprensorio gemonese fino 

a giugno.  

Sandro Forgiarini  

 D
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ALIMENTI E OFFERTE PER TANTE 

FAMIGLIE 
 

Il LIONS CLUB PORDENONE HOST si rende protagonista di concreti aiuti a favore 

di famiglie del nostro territorio.  
In collaborazione con Don Flavio Martin, presidente della Caritas diocesana locale e 

Pier Luigi Pasquali diacono della parrocchia di San Lorenzo a Rorai Grande, che 

hanno individuato famiglie in difficoltà alle quali consegnare prodotti di prima 

necessità, si e messa in atto una raccolta alimentare che, causa la pandemia, non si 

è svolta in presenza all'esterno dei supermercati ma acquistando direttamente il 

materiale necessario. 

Con la procedura già seguita in passato, abbiamo chiesto alla CARITAS di prepararci 

l’elenco dei prodotti alimentari e d’igiene, che sono maggiormente necessari. 

Don Flavio Martin ha messo a disposizione il deposito della parrocchia di San 

Lorenzo, che con i propri volontari, ha provveduto al ritiro e stoccaggio dei prodotti. 

Per procedere all'acquisto sono stati sottoposti gli elenchi dei prodotti ad alcuni Centri 

Commerciali per una valutazione d’offerta, la scelta è andata alla CONAD di Azzano 

X, via Ilaria Alpi che ha proposto l'offerta più vantaggiosa. 

Il valore dei prodotti richiesti è di 2.300,00 € e comprende circa: 

- 450 Kg di generi alimentari 

- 100 lt di detersivi per la casa e l’igiene personale 

- Prodotti per l’infanzia: omogeneizzati, detergenti, creme, pannolini, etc. 

Una ulteriore cifra di 700,00 € sempre 

devoluta dal nostro Club, è stata destinata 

per coprire casi gravi di indigenza, per 

pagare bollette e medicinali. 

Venerdì 26 marzo alle 10.00 presso la 

Conad di Azzano Decimo ha avuto luogo la 

consegna ufficiale del materiale 

confezionato con la presenza del 

responsabile Conad Azzano Decimo 

Maioli Giovanni, del Presidente Lions 

Pordenone Host Angelo Bortolus, del 

parroco Don Flavio Martin e di alcuni 

soci del Club. 

Negli anni precedenti questa iniziativa 

veniva in parte finanziata con il ricavato 

delle offerte ricevute dalle presenze allo 

spettacolo teatrale presso il Teatro Verdi di 

Pordenone, quest’anno, causa l'emergenza 

sanitaria, la spesa viene sostenuta 

esclusivamente dalle quote dei Soci del 

nostro Club.                                             

Gianfilippo Renzetti   
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GUARDANDO AVANTI … 

GRANDE CONCERTO DI NATALE 
 

“Work in progress“  proseguono i lavori di realizzazione  del Grande Concerto di Natale 

previsto per il 18 dicembre 2021 al Politeama Rossetti di Trieste. 

L’evento sarà realizzato al fine di raccogliere fondi da destinare all’acquisto di 

un’apparecchiatura medica per l’Ospedale Infantile Burlo Garofolo di Trieste. 

La manifestazione sarà resa possibile grazie al lavoro dei Club Lions e Rotary della 

Città di Trieste e vedrà come protagonista il noto mezzo soprano Daniela Barcellona, 

nota al grande pubblico per aver calcato i palcoscenici dei più importanti teatri 

d’opera del mondo e per aver ricevuto nel 2018 il premio Oscar della Lirica alla Royal 

Albert Hall di Londra. 

Data l’importanza e la finalità dell’evento si auspica la massima divulgazione a livello 

distrettuale. 

Luigi Muradore 
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 LC GORIZIA MARIA THERESIA   

 TERREMOTO IN CROAZIA 
 

Il LIONS CLUB GORIZIA MARIA THERESIA ha aderito con convinzione alla proposta di 

aiuto alla Croazia sollecitata dal Governatore Giancarlo Buodo a seguito del 

terremoto che ha colpito duramente quel paese.  

Come sappiamo, nel dicembre scorso un violento terremoto con epicentro vicino a 

Zagabria ha provocato morte e distruzione, devastando il centro della città di Petrinja 

con il crollo di un asilo e di un ospedale. Molti i morti, i feriti e naturalmente il danno 

alla popolazione in generale.  

La scossa si è sentita chiaramente anche nella regione Friuli Venezia Giulia e, più 

ampiamente, lungo tutto il versante orientale della Penisola. Alla scossa principale, 

di magnitudo 6,4 e con epicentro a 44 chilometri a sud est della capitale Zagabria, 

con profondità a 10 chilometri, ne sono seguite numerose altre nell’ immediato, nei 

mesi successivi e anche recentemente, molte della quali percepite nel nostro territorio, 

sia pure in forma fortunatamente più lieve.  

E’ chiaro che una regione come la nostra, così vicina a quei luoghi e così duramente 

provata dall’ esperienza del ‘76 non poteva restare insensibile alla richiesta di aiuto.  

Il nostro club ha devoluto 500 euro alla Onlus distrettuale “We serve Lions” che 

costituisce uno strumento prezioso di intervento in queste sfortunate circostanze. 

Purtroppo l’emergenza Covid che tutti stiamo vivendo ha impedito che potessimo 

esprimere il nostro cordoglio in forma più viva e partecipata, da vicino, ma non 

mancherà l’occasione di poterlo fare in un futuro speriamo prossimo.  

E a proposito di Covid vogliamo esprimere la  vicinanza del Club alle socie medico che 

si stanno prodigando con generosità in questo dolorosissimo a faticoso frangente. A 

loro va tutta la nostra gratitudine. 

Loredana Rossi Devetag 

Nella foto: la presidente Clara Mosetti, la vicepresidente Fabia Selva, la socia Giuliana Costantino 
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TELEVISORI, VIDEOTELEFONI E DPI 
PER GLI ANZIANI DELLE RSA DEL TERRITORIO 

 

Nel mese di Marzo due sono stati i service che hanno impegnato i soci del LIONS 

CLUB FELTRE CASTELLO DI ALBOINO in favore delle residenze per anziani di Lentiai 

(Borgo Valbelluna) e Pedavena. 

Siamo partiti verificando quali potevano essere le necessità nelle due strutture, 

racconta la presidente del Club Maria Teresa Bighi, ben consapevoli che la pandemia 

e le norme di distanziamento hanno interessato e continuano a interessare in maniera 

più restrittiva proprio gli anziani ospiti delle case di riposo. 

Ad oggi i contatti e gli incontri con i famigliari e parenti non sono possibili in maniera 

diretta, ma attraverso una vetrata o una parete in plexiglass come imposto dai 

protocolli, oppure con le videochiamate, concordate da un appuntamento con gli 

operatori. 

Dopo una serie di richieste e verifiche è stato deciso di intervenire con un primo 

service rivolto alla CASA DI RIPOSO ETTORE MIONE DI LENTIAI. In totale 4 televisori 

da collocare nelle camere degli ospiti che non ne erano ancora provviste.  

La consegna è avvenuta il 23 Marzo scorso.  

Ad accompagnare la nostra presidente i soci Milva Tremea, Federica Stien 

presidente di Circoscrizione e Sergio Cugnach. 

Nella parte esterna della struttura c’erano ad attenderci la direttrice Vania Lotto, 

alcuni operatori ed ospiti, tutti particolarmente felici ed entusiasti per la donazione 

ricevuta e attesa! 

L’accoglienza è stata davvero molto calorosa hanno dichiarato i soci.  

La direttrice nel ringraziare il Club per l’apprezzato gesto di attenzione e solidarietà 

verso i nostri ‘’nonni’’ ha precisato che i televisori saranno installati nelle camere a 

disposizione degli ospiti. La televisione per gli anziani in questo particolare contesto 
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è un utile ed importante strumento di compagnia e di diversivo, considerando che ci 

è difficile poter organizzare le nostre regolari attività di animazione in struttura.  

La Ettore Mione, fa parte insieme a quelle di Mel e Trichiana della Valbelluna Servizi. 

A Lentiai sono ospitati 62 anziani, vi lavorano 50 dipendenti ai quali si aggiungono 8 

addetti alle pulizie ed alla cucina. Al nostro Club è arrivato il messaggio di 

ringraziamento da parte del direttore della Valbelluna Servizi dr. Paolo Battocchio e 

vari altri ringraziamenti anche attraverso i social. 

Il secondo service è stato rivolto alla CASA 

DI RIPOSO PADRE KOBE DI PEDAVENA.  

Il 24 Marzo la nostra Presidente, 

accompagnata dalla socia Federica Stien, 

ha consegnato un grande televisore da sala, 

725 mascherine FFP2 e due ‘’Nonny’’, il 

videotelefono realizzato appositamente per 

gli anziani, facile da usare per comunicare 

e connettersi con i propri famigliari, grazie 

all’intuitiva interfaccia. 

L’accoglienza è stata molto calorosa e il 

personale intervenuto alla consegna ha 

espresso un vivo ringraziamento per quanto donato dal Club.  

La struttura di 

Pedavena era stata 

pesantemente 

colpita dal Covid lo 

scorso anno. Oggi 

gli incontri con 

famigliari e parenti 

avvengono in una 

apposita stanza con 

la complessità 

organizzativa che ne 

comporta, in 

alternativa con le 

videochiamate da 

tablet.   

La struttura è alla 

ricerca di personale; 

l’organico è al 

minimo ed è insufficiente nella gestione delle difficoltà che stiamo incontrando. 

La presidente Maria Teresa Bighi ha inviato un messaggio di ringraziamento a tutti 

i soci del Club per l’interessamento e l’impegno profuso nella organizzazione e nella 

realizzazione delle due iniziative di solidarietà; una attenzione concreta ai bisogni del 

nostro territorio, fedeli al nostro motto ‘’We Serve’’ anche in questo difficile momento 

del persistere della pandemia. Fare del bene, ha scritto Maria Teresa, ci fa sentire 

bene.  

Sergio Cugnach 
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Il LIONS CLUB BELLUNO, nonostante le restrizioni Covid, continua la sua attività di 

Service, la formazione e gli incontri con partecipate teleconferenze. Ospite dell’ultimo 

meeting è stato l’A.D. di Fondazione Cortina 2021 Valerio Giacobbi. 

 

In apertura della riunione il Presidente del Club Giosafatte Panella ha ricordato che 

la FONDAZIONE CORTINA 2021 è stato il Comitato organizzatore dei Campionati del 

mondo di sci alpino 2021.  

Fra i membri fondatori vi sono la FISI (Federazione Italiana degli Sport Invernali), il 

Comune di Cortina, la Provincia di Belluno e la Regione Veneto e membri onorari il 

CONI e la Presidenza del Consiglio dei Ministri. 

“I mondiali di sci a Cortina hanno permesso di rilanciare l’immagine di Cortina, della 

Provincia di Belluno e del Veneto a livello internazionale dando impulso alle attività 

locali, alla ristrutturazione di alberghi, al rinnovo d’impianti d’innevamento, delle piste 

e strutture sciistiche, ma anche alla viabilità e a interventi pubblici che rimangono un 

patrimonio comune”.  

Così si è espresso, con commozione, Valerio Giacobbi, ben consapevole delle grandi 

sfide che sono state affrontate e superate. Il suo racconto ha permesso di scoprire i 

Mondiali da una prospettiva diversa, da chi li ha vissuti in prima persona e dietro le 

quinte.  

“Non è stata un’impresa semplice, un percorso in salita segnato in particolar modo 

dalle difficoltà imposte dalle restrizioni Covid che hanno imposto lo svolgimento delle 

gare a porte chiuse. Ciò nonostante, la grande visibilità data alle gare e agli eventi ha 
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portato alla ribalta mondiale il più grande evento sportivo che si è tenuto in Italia in 

tempo di pandemia”.  

Giacobbi ha poi riassunto con alcuni dati ciò che sono stati questi mondiali: 12 giorni 

di lavoro e di gare maschili e femminili, 13 titoli mondiali, 7 discipline, 71 nazioni 

partecipanti, 570 atleti, 7.000 persone tra addetti ai lavori, volontari, tecnici, 

preparatori atletici, skimen, dirigenti, oltre 500 milioni di persone collegate in diretta 

televisiva da tutto il mondo a cui va a sommarsi la popolazione digitale attraverso i 

nuovi Media”.  

Sul fronte sanitario è stato organizzato un protocollo molto rigido con un sistema a 

“bolle” con percorsi diversi che non consentiva, per esempio, il contatto fra atleti e 

giornalisti. Quattro Covid Center dedicati, test ogni tre giorni ci hanno permesso di 

superare anche questo problema”. 

 

Rispondendo alle varie domande dei partecipanti alla videoconferenza, Giacobbi ha, 

in sintesi, così risposto: “Si è trattato di un notevole impegno economico che ha visto 

in prima fila il Governo e la Regione Veneto che hanno finanziato importanti 

investimenti infrastrutturali. Non tutte le opere finanziate sono state completate, ma 

i cantieri sono aperti e questi investimenti, come sulla viabilità, rimangono sul nostro 

territorio.  

Questi investimenti pubblici sono stati volano per gli investimenti privati e mi auguro 

siano uno stimolo per la permanenza dei residenti sul territorio e sulla bellissima 

conca ampezzana”. 

I mondiali non sono stati solo numeri ed eventi sportivi, ma anche esperienze umane 

e di crescita collettiva: “Questo incredibile avvenimento mi ha permesso di scoprire 

un mondo che non conoscevo: il volontariato sportivo, persone che gratuitamente 

mettono a disposizione le loro competenze, anche per attività che sembrerebbero 

marginali, ma utili come lavorare nei parcheggi o nell’affissione degli striscioni che 
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certamente non permettono di seguire le gare o stare in prima fila. Persone che 

meritano il nostro vivo ringraziamento per la loro disponibilità”. 

Tutta Cortina, dopo qualche tentennamento di alcuni, si è sentita coinvolta come i 14 

chef degli alberghi che si sono uniti per la preparazione del cibo (quello avanzato è 

stato donato alle Associazioni) e i ragazzi dell’Istituto Alberghiero che hanno dato il 

loro contributo. 

 

Fra le curiosità l’A.D. Giacobbi ha segnalato la video sorveglianza delle piste di notte 

con droni a infrarossi e fra i vari   aneddoti riportiamo quello della pista “Vertigine” 

per le gare di velocità maschile: l’inizio dalla pista ha una vista mozzafiato sulla vallata 

ed è stato predisposto con un tracciato impegnativo e quando abbiamo chiesto a 

Kristian Ghedina se accettava che fosse intitolata a suo nome ci  ha risposto: purché 

si salti almeno 60 metri! 

Il Presidente del Club Giosafatte Panella ha affermato, in chiusura, che i Mondiali 

di Cortina sono stati riconosciuti dalla stampa internazionale, dagli atleti, dalle 

squadre, dai tecnici, dagli sponsor un successo agonistico e gestionale e ha chiesto 

cosa ha permesso questi risultati. 

Secondo Valerio Giacobbi: “Ciò che ci ha consentito di superare le difficoltà 

meteorologiche, logistiche, di sicurezza, ecc. è stato non solo la convinta 

partecipazione della Regione del Veneto, della Provincia di Belluno e del Comune di 

Cortina, ma dei tanti partner, sponsor e volontari che hanno condiviso un percorso 

iniziato cinque anni fa e che ci ha portato a realizzare un evento che rimarrà nella 

storia”.  

Giacobbi ha concluso affermando “Quanto fatto è certamente un trampolino per le 

prossime Olimpiadi del 2026”. 

Edoardo Comiotto 

 

- 23 - 



IL LC BELLUNO PER I RAGAZZI CHE 
STUDIANO A DISTANZA  
 

Con un nuovo service per i giovani il LIONS CLUB BELLUNO ha pensato al riciclo di 

personal computer usati, da destinare a ragazzi costretti dalla pandemia alla didattica 

a distanza (DAD).  

Il progetto si è concretizzato grazie alla collaborazione con il Comune di Limana, SEST 

e Start Up Informatica. 

Questa nuova esigenza è sorta dalla chiusura delle scuole per il contrasto alla 

pandemia e con attivazione della DAD, che ha messo molte famiglie, con più figli in 

età scolare, davanti al problema di avere i mezzi informatici necessari. 

La socia Sabrina Bulegato ha così avanzato la proposta di riciclare vecchi PC 

dismessi da aziende o privati, ripulendoli dei dati memorizzati e rendendoli idonei 

all'utilizzo da parte dei ragazzi in DAD, il tutto in collaborazione con le pubbliche 

amministrazioni e le aziende del territorio. 

Facendo seguito alla proposta Lions, il COMUNE DI LIMANA ha messo a disposizione 

4 PC usati, destinati a essere smaltiti come rifiuti, l'azienda limanese S.E.S.T. ha 

provveduto al ricondizionamento dei computer grazie alle competenze del proprio 

tecnico informatico Fabio Barp, il Club ha acquistato le telecamere indispensabili per 

la DAD, mentre la ditta START UP INFORMATICA di Sedico ha fornito il supporto per 

il corretto funzionamento dei PC. 

I PC sono stati consegnati a quattro ragazzi individuati dalla scuola. Viste le 

restrizioni per la pandemia, vi è stata una consegna simbolica di un PC alle fiduciarie 

della scuola primaria e secondaria di Limana, prof.sse Vettori e Toscano, con una 
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semplice cerimonia presso la scuola primaria di Limana, alla presenza del Sindaco 

Milena De Zanet e dell'assessore all'istruzione Edi Fontana, del presidente del LC 

Belluno Giosaffatte Pannella e del Presidente di S.E.S.T. Pier Luigi Faggioli. 

Il Presidente del LC Belluno sottolinea come lo scopo del service non è soltanto di 

sostenere famiglie in difficoltà in questo periodo di pandemia, ma anche quello di 

promuovere il recupero e il riutilizzo dei beni, diminuendo gli sprechi e l'accumulo di 

rifiuti, creando una mentalità nuova, facendo crescere nelle nuove generazioni la 

cultura del rispetto dell'ambiente.  

Tematiche queste che rappresentano una delle aree centrali di attività del Lions Club 

International, concretizzatasi nel service nazionale 2021 delle 4 R per salvare 

l'ambiente: RECUPERO, RICICLO, RIDUZIONE, RIUTILIZZO. 

Il Presidente di S.E.S.T., Pier Luigi Faggioli, appoggia la partecipazione dell’azienda 

all’iniziativa: “Ascoltare i bisogni delle persone è una delle nostre maggiori attenzioni, 

se poi si parla di istruzione e di particolari situazioni famigliari ancora di più. Come 

Gruppo LU-VE, già lo scorso anno abbiamo distribuito alcuni tablet ai figli dei 

collaboratori di tutti i nostri stabilimenti italiani. Oltre a questa iniziativa, legata 

all’attuale emergenza sanitaria, sosteniamo annualmente l’istruzione e le famiglie con 

l’assegnazione di borse di studio ai figli dei collaboratori che dimostrano lodevoli 

risultati scolatici. Un ringraziamento particolare va al Sig. Fabio Barp, il “nostro” 

genio dell’informatica che, oltre al suo lavoro, si è reso disponibile a ricondizionare i 

PC per renderli fruibili ai ragazzi.  

Grazie anche al Lions Club per l’iniziativa che sposa la solidarietà con l’etica della 

sostenibilità ambientale. Altro pilastro su cui si fonda quotidianamente il lavoro della 

nostra azienda.” 

Il Sindaco di Limana Milena De Zanet plaude all'iniziativa e ringrazia tutti coloro che 

hanno contribuito a vario titolo: Lions Club Belluno, SEST, Start UP Informatica, 

auspicando che possa proseguire e accrescersi per andare incontro ai bisogni delle 

tante famiglie alle prese con le esigenze di più figli in DAD, auspicio prontamente 

raccolto dal Presidente del  Lions, che si appresta a ricondizionare e fornire alla scuola 

di Limana altri PC. 

Edoardo Comiotto 
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 “CHANGE to CHANGE” 

 

 

Dobbiamo cambiare il nostro modo di essere e di fare service per cambiare la 

percezione che gli altri hanno di noi, per toglierci di dosso quella patina di vecchio ed 

elitario che ancora dimostriamo a dispetto di quello che facciamo e per contrastare 

efficacemente il calo delle risorse umane. 

In un contesto in drammatica evoluzione bisogna cogliere l’opportunità di un 

cambiamento: non possiamo più rappresentare solo un’associazione di aiuto che 

realizza service estemporanei ed occasionali. 

Dobbiamo realizzare service innovativi, di valore, sostenibili e di lungo respiro: 

l’innovazione facilita il reperimento di risorse esterne e amplifica la comunicazione e, 

quindi, la visibilità, perché la ristrettezza delle risorse esterne fa si che gli “investitori” 

privilegino le particolarità che danno maggiore visibilità e capacità di attrarre 

l’attenzione.  

I servici più strutturati e più duraturi ci pongono all’attenzione degli altri come 

soggetti di comunità ed hanno un maggiore impatto perché mettono in luce efficienza 

organizzativa e serietà dell’agire. 

I service strutturati ed innovativi ci permettono di creare maggiori interazioni e 

favoriscono il proselitismo dedicato. 

I service strutturati permettono in contemporanea di effettuare altri service di 

“contorno” che aumentano la nostra visibilità. 

I service strutturati ci permettono di fare una promozione/pubblicizzazione e 

comunicazione a più riprese, anziché esaurirla in un solo momento. 

Ai service strutturati bisogna affiancare altri service che sono i nostri cavalli di 

battaglia, ma cercando delle varianti per renderli meno ingessati e più accattivanti. 

La parola crisi in cinese risulta composta da due segni che rappresentano il “pericolo” 

e il “momento cruciale”: è cruciale che anche noi si cambi. 

Roberto Granzotto – Presidente Lions Club Cadore Dolomiti 
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SI TERRÀ IN MODALITÀ VIRTUALE 

IL 69° CONGRESSO DEL MD 108 ITALY 
 

L’Assemblea dei Delegati al 69° Congresso Nazionale è convocata in modalità Virtuale 

- con votazioni attraverso Piattaforma certificata ELIGO - Sabato 22 e Domenica 23 
maggio 2021 

Ordine del Giorno 

Sabato 22 maggio 2021 - dalle ore 9.00 alle ore 12.30 Collegamento video dell’Assemblea 

1. Nomina ed insediamento Ufficio di Presidenza 

2. Saluto del Presidente del LC Paestum – Lion Giuseppe Funicelli 

3. Saluto del Governatore Delegato al Congresso - DG Antonio Marte 

4. Saluto del Presidente Internazionale - Jung-Yul Choi 

5. Intervento del Rappresentante di LCI-Leader d’Area Costituzionale Europa-Campagna 

100 LCIF - FIP Pino Grimaldi 

6. Relazione del Presidente del Consiglio dei Governatori sull’attività 2020/21 del 

Multidistretto 108 - CC Carlo Sironi 

7. LCIF: relazione sull’attività 2020/2021 – DG Giancarlo Buodo 

8. Aggiornamento sull’attività del Comitato Terremoto Italia Centrale – PCC Carlo 

Bianucci 

9. GAT: relazione sull’attività 2020/2021 – Coord. GLT Stefano Camurri Piloni, Coord. 

GMT Giancarlo Balzaretti, Coord. GST Clara Caroli 

10. New Voices – PDG Carla Cifola 

11. Tema di Studio Nazionale 2020/2021: relazione del Governatore delegato - DG 

Quintino Mezzoprete 

12. Service Nazionale 2020/2021: relazione del Governatore delegato - DG Mariella 

Sciammetta  

13. Dipartimenti di Servizio: 

13.a) Area Salute – DG Andrea Corsi 

13.b) Area Giovani e Sport – DG Marco Busini 

13.c) Area Ambiente – DG Senia Seno 

13.d) Area Scuola – DG Gianni Tessari 

13.e) Area Comunità – DG Leonardo Di Noi 

14. Lions Day – DG Pierluigi Pinto 

15. Commissione Relazioni Internazionali – DG Giancarlo Somà 

16. Eventi internazionali e rapporti con le Istituzioni – DG Terenzio Zanini 

17. Alert Team – PDG Gianni Castellani 
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18. Tema di Studio Nazionale 2021/22: esame proposte (All.A) - DG Roberto Simone - 

Votazione 

19. Service Nazionale 2021/22: esame proposte (All.B) - DG Roberto Simone –     

Votazione 

20. Area Legale: 

20.a) Affari Legali, Statuti e Regolamenti MD: proposte di modifiche allo Statuto e al 

Regolamento MD (All.C) - DG Roberto Simone –  

    Votazione 

20.b) Terzo Settore ed adeguamenti normativi conseguenti – DG Roberto Trovarelli 

 

Dalle ore 12.30 alle 15.30 1° Sessione di voto a mezzo ELIGO per i punti 18, 19, 20.a) 

Dalle ore 16.00 alle ore 18.30 Ripresa collegamento video dell’Assemblea 

Comunicazione esito votazioni sui punti 18,19, 20.a) 

In caso di ballottaggi per la scelta del Tema e/o Service Naz.li la votazione verrà 

integrata con quelle già previste nella 2° sessione di voto a mezzo ELIGO 

21. Risultanze lavori della Commissione per la riorganizzazione territoriale dei 

Distretti – PDG Franco Maria Zunino 

22. Area Comunicazione: Comunicazione Esterna, Comunicazione Interna, Area 

informatica: relazione conclusiva su attività triennio 2018/2021 - PCC Mauro 

Bianchi, Lion Angelo Iacovazzi, Lion Paolo Rosicarelli 

23. Commissione Gioventù, Leo, Campi e Scambi Giovanili – DG Cesare Senzalari, DG 

Francesca Romana Vagnoni 

24. Intervento del Presidente del Multidistretto Leo - PMD Francesco Perrella 

25. Proposta di confermare le sedi del Campo Italia, Campo Italia Invernale e Campo 

Italia Disabili con rinvio all’anno successivo - DG Cesare Senzalari – Votazione 

26. Attività di Servizio, Service di Rilevanza Nazionale - PDG Giovanni Costa 

26.a) valutazione della riaffermazione della Rilevanza Nazionale per i Service: 

26.a.1) Sight For Kids - Votazione 

26.a.2) Help Emergenza Lavoro – ludopatia, sovraindebitamento, usura - Votazione 

26.a.3) I Lions italiani con i bambini nel bisogno: tutti a scuola in Burkina Faso – 

Votazione 

26.a.4) Libro Parlato Lions – Votazione 

27. Rivista Nazionale “LION” - DRTL Sirio Marcianò: 

27.a) Relazione tecnica e finanziaria anno 2019/2020 - Votazione 

27.b) Situazione economico finanziaria 2020/2021 

27.c) Relazione programmatica 2021/2022 e proposta quota annuale – Votazione 

28. Rendiconto del Multidistretto dell’anno 2019/2020: 

28.a) Relazione del Tesoriere - IPDG Giorgio Sardot 

28.b) Relazione dei Revisori dei Conti su esercizio 2019/2020 – Lion Giovanni 

Marvulli 

28.c) Votazione 

29. Situazione economico-finanziaria del Multidistretto al 30 aprile 2021 - DG 

Federico Cipolla – Votazione 
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30. Richiesta da parte del CdG 2020/2021 di destinare, a norma dell’art.30.3 del 

Regolamento MD, i risparmi della gestione del corrente anno come sotto esplicitati:  

30.a) avanzo fondo Comunicazione Esterna 2020-2021 ad integrazione della quota 

Comunicazione Esterna 2021- 2022 - DG Federico Cipolla – Votazione 

30.b) avanzo fondo Congresso Nazionale 2021 a Congresso Nazionale 2022 Ferrara 

al fine di ridurre parzialmente la quota già deliberata - DG Federico Cipolla - 

Votazione 

30.c) residui attivi di tutte le iniziative multidistrettuali per reintegrare il fondo per il 

post emergenza Covid - DG Federico Cipolla - Votazione 

31. Richiesta da parte del CdG 2020/2021 di destinare, a norma dell’art.30.3 del 

Regolamento MD, parte del Fondo di dotazione a un Fondo vincolato all’acquisto della 

Sede Nazionale - DG Federico Cipolla - Votazione 

32. Approvazione quota multidistrettuale per l’anno 2021/2022 - DG Federico Cipolla 

- Votazione 

33. Elezione dei Revisori dei Conti per l’anno 2021/2022 - Votazione 

34. Elezione dei componenti le Commissioni permanenti multidistrettuali per il 

triennio 2021/2024 - Votazione 

35. Proposta della città di Rimini quale sede del 71° Congresso e relativa quota 

individuale – Votazione 

Dalle ore 18.30 alle ore 21.00 2° Sessione di voto a mezzo ELIGO per i punti da 25 a 

35 ed eventuali ballottaggi punti 18 e 19 

 

Ore 21.00 Concerto 

 

Domenica 23 maggio 2021 dalle ore 10.00 alle ore 12.00 Collegamento video 

dell’Assemblea. 

Comunicazione esito votazioni punti da 25 a 35 e degli eventuali ballottaggi punti 18 

e 19 

36. Presentazione del 70° Congresso Nazionale Ferrara 2022 

37. Presentazione Lions Club Filatelico Italiano – Lion Domenico Futia 

38. Proclamazione: 

38.a) vincitori “Lifebility Award – KO Covid 2019” 

38.b) candidato MD108 al Concorso musicale Europeo “Thomas Kuti” – Lion Ugo 

Cividino 

38.c) candidato MD108 al Concorso Europeo Young Ambassador – PDG Cesare 

Diazzi 

38.d) vincitore per il MD108 del Concorso internazionale “Poster per la Pace” 

39. Presentazione del Direttore Internazionale designato per il biennio 2021/2023 

Elena Appiani 

40. Presentazione dei Governatori e del Presidente del Consiglio per il 2021/2022 
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COVID-19 LA RICHIESTA DEL 

GOVERNO AI LIONS 

 
Il Commissario per l’emergenza gen. Francesco Figliolo ha chiesto al Presidente del 
Consiglio dei Governatori Carlo Sironi la disponibilità dei nostri medici, dei sanitari 

e delle nostre strutture per partecipare alla campagna nazionale di vaccinazioni anti 
Covid.  

Il Presidente Sironi ha dato la nostra disponibilità e ha espresso l’orgoglio dei Lions 
di servire il Paese.
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Governatore distrettuale: Giancarlo Buodo 

Direttore: Ugo Lupattelli 

Condirettore: Lucio Leonardelli 

Edoardo Comiotto 

Manuela Crepaz 

Mauro Galliani 

 

 

 
 

 

 

Il prossimo numero di INFOTA2 

uscirà nel mese di maggio 2021 

Gli articoli, in formato word e con foto (massimo 3), vanno inviati a: 

ugo.lupattelli@gmail.com - cell. 335 7034042 

oppure a 

leonardelli.lucio@gmail.com – cell. 3924624509 

ENTRO IL 10 MAGGIO 2021 
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